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3.° El piso de portlanrl se agrieta fácilmente dp.bido á la retrae
clOn del material; sería, pues. necesario exigir que d portlnnd 
se usara en forlllfl. de baldosas. 

4.° Deben fijarse dimensiones mílli mas para las aberturas; éstas no 
debcn ser inferiores á 3/4 lll . c. cada una. 

18. El Consejo no puede determinar multas superiores á 10 pesos y 
su aplicación corresponde á la Junta Económico - Adlllinisl.rativa 
(Intendellcia). 

h) Ordenanza sobre venta de leche: 
2." Convienr. fijar las wmensioned de las letrlJs: éata~ no debcn 

tener menos de 5 centímetros. 

Saluda á usted atentamente 

G. Honoré, 

JlIliu ti dt· won. 

Aprobado por el Consejo en sesión de esta fecha, vuelva al Consejo 
Departamental de Higiene de Rocha. 

ALFREDO 	VmAL y PUENTE!! , 
l'resid. n te. 

P. n'ado, 
8ecl'(~ tario . 

Con ejo Nacional ele Higiene 

Sesiones del Consejo 

SESIÓN DEL 1') DE JC:-.'IO DE 1909 

Preside el dootor Alf. edo Vldal y Fue¡,tes 

Con asistencia de los sei10rcs miembros doctores Honoré, Canabal, 
E tchepare, Martirené y Oliver, se abre la sesión . 
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Se <lió lectura ti.:!l ac(a de la An terior y de los a~unt,os entrados. 
-Se IIprobó un i n forlU(~ dal doc t.or !ll nxtircné por examen mé(lico 

rnlct i,:ndo al emp icado de In Btlc\wl.l de Al tes y O fic ios. Antonio 
E, MoratOi·io, que se encuentra elJ fcnno y pUl' cuyo motivo el Minis
terio de IlIdust.rÍas '[r ahajo (, 1lls trucci6n rú blic¡l , dispuso se exu· 

inara á dicuo ¡¡eñor ectablec ieudo el diagnú;¡tÍco y el tiempo que 
podrílL n ecesitar para BU curaci6n . 

-Fué aprobado un ill fo rme Il mplin torio producido por el médi co 
de poli cla do So.nta L ucirt, doctor Alherto H . P órez Gomar, con m8 
tivo dd {'sconocimiento efocluado al O uardia CIvil Cipriano Berriel, 
que soli ci t,tl céJul:\ tIa ilJ válido, M ordúlIdose munife" t<lr, de conformi· 
dad con l o ~ tórlllinos <le dicho dictnmen, q ue 01 interesad o no puede 
continuar p'estnndo servicios por cllt:on Lrarse inválido. 
-Fueroll npruliUdos das informes de 111 Secci())] Méjico-Legal y 

Pro1eR i() nal, pOI' regulllc iéltt dll lwuorlu· ios de log doctores Luis Caso 
tuuegHo , de 'l' ílC Ullft'lIl bó, y RUlIl ill go ricas ~o, de Cerro L Ul'go, por 
nsis tellci:1 pre~iad l1 á m\!lles tproso ~ a iooadoB <le e nferm edades canta 
¡riosus. ell ~Uil ffuijlectivoB T)Bp~lrt,nIlICJlLo~ , y cuyos honorílf ios se tao 
Sil ll en la SIlID I\ de pesoa 200 pa ru l'lIda un o. 

- F ueron aprob.'ldos ol ros dos illforUle~ de la misma Sección, regu ' 
la.1do Jos hon ora rios que corre ~. po l1 r1e pereihi¡ 6 los dodores B ottaro , 
POli Orfi!a )~ Anlllgure.l1, por Fe)' v ¡ci /)9 p restado3 tí 1ft suees ión de 
Enriqne Rl1anavino, en J!I S Ulnl\ Ile peso'! 2(l(J t::\da uno, y pOl'los hOll o
rnriOf ret:l:J! l1ndos por el ¡joctor G llm belli á don E n1!1cist:o Bove, por 
!I~i !; l::!IICill (le su eJlpOS!l, l o.; eU :ll~ se regubn e n I.a s uma de pesos 700. 

-msI6:-¡ J}H L J!í !l E .1\ Nli) UF. ¡90!) 

PresIda el doctJr Alf:-cdo Vlda.l ~ Fuon t c 

Con nsiatell clH d e los sorí ore.e miembro,; d oetOl'es Callabal , Crovetto 
Etchepnre, Marl ironé y OHver , ~a fihra la. 2opi6 D. ' 

Se ¡li(1 lecturti del a(~til de In Ruterio!' y de los asuntos entrados . 
-S~ puso tí cOTIaiderac i6/\ u lla uot.n que la Lf'gación de Austri a

H un gría 11:\ dirigidu ni :\'fil1i "INio dE' Relacion eR E xteriore:'l , invitan
d o al P odel' E jecutivo pnrll t'ollcun ir con delegnrloR nI X VI Con 
greso In ter nfl cÍoll nl de Mocl! cina q ue se ce lebrará en 13ndapesth, en 
ngoElo y spp tiemht·(, df>¡ <:orrien te aí'ío, 

S e reso lvió informUt 1\COilllfljalldo al Gobierno Que conviene ndhe 
rir ~ e :.í dicha rellnióll y design:u' delega(l os para asj~ ti r :i ella en re· 
prese n taci6n del pots. 

Fué aprobado un informe d e la Sección d e Higiene Industrial, 
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producido en el expediente sobre construcción de un edificio para 
depósit.o de tabacos y cigarrerío, propiedad de los sellares Soto, 
H ermos illa y C.a, en el cual la Sección es tnbleco que naua tiene 
que observar del punto de vista hig iénico, pues en el proyecto se 
han tenido en cuenta tours las indicaciones nece¡:arias parn la como 
didad y seguridad de los operarios . 

8 ESII)N DEL 22 DE JUNlO DI': 1909 

P reside el doctor Alfredo Vldal y lI'ue ntes 

Con asistencia de los sellares miembros doctores Honoré, Cro
vetto, Canabal, Etchepare, M rtirené y Oliver, ~e abre la sesión. 


Se dió lectura del acta <le la anterio r y de lus asun tos en trado . . 

- Se pu;;o á considernción una nota pasada por la D ireceión de Ins 


trucción Primaria al ';\'linist.erio de Indust.rias, Trabajo é Instrucción 
Pública, pidiend o que sea oído el Con ejo Nacional de Higi~n e, re 
la tivamente á la ep idemia de flscarlatina reinante y, consecuente· 
mente, á "i ha llegado el caso de clausllrar las escuelas públ icas. 

Se resolvió aconsejar se clausuren por dos meses todas las esene· 
la s públicas y privadas y asilos maternales. 

- Se aprobó un informe del doct.or Canabal en los antecedenles 
relativos al procedimiento tí seguirse en los eXlímenes médicoR <le 
maes tros que soliciten jubilación, proycctndo por el Cons jo Aumi
ni strati vG de In Caja E ;;colar de .Juhil acione· y P ensioned. 

-En una nota de la D irección G lJneral ele Auuanas, consul tando 
si todavía deben mantener almacenarlos en un depósito especial las 
mercaderías procedentes del El' sil y P araguuy, se resol vió con tcstar 
que conviene seguir observando e n medida . 

-Fué aprobado un informe d Ie la Secc ión l\lédi co-J.etral y P rofe
sional , por la regulación de honorarios reclamados por el doctor 
Fran cisco Vadora, por SI. istencia médica de F eli pe Rll iz, los que eRO 
tima en la suma de pesos 2.50. 

BE81ÓN D E L 30 DE .JUNIO lJE 1909 

Preside el doctor Al fredo Vldal y F uentes 

Con asistencia de laR ~ eñores miembro doctores H onoré, Ca nabal , 
Crovetto, Etchepare, Martirené y Ol ivel' , e abre la sesi6n. 

f:) e dió lectura del acta de la anterior y de los asuntos entrados. 
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-En la solicitud presentada por doña :María L. Micke y Albino Bo· 
netti, pidIendo que previo IlIlálisi" se manifieste que las sustnncias 
que entrnl1 en la composici6n de una preparación que denominan 
Crema de las Cremns Alba y Loción de belleza Alba n~arca -Cis
ne". son completamente innocuas, se resolvió manifestar, que tlel 
IInálisill practicado por el Laboratorio de In Corporación, resulta 
que dichns preparaciones son inofensivas en su uso. 

-Se aprob6 un informe producido por el miembro doctor Etche
pnre, por reconocimiento médico del Estafetero de la Dirección de 
Correos, Domingo Cossio, que solicita licencia, y en cuyo informe se 
e~tablece debe cOllcedéraele una de trea meseí!. 


